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Verbale n°6 

 

Giovedì 15 Aprile 2021 alle ore 17:00 in modalità telematica Meet, si è riunito il Collegio dei 

Docenti Plenario dell’Istituto Comprensivo di Sant’Angelo in Vado-Borgopace-Mercatello sul 

Metauro, con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale seduta precedente 

2. Valutazione secondo quadrimestre 

3. Modalità di svolgimento dell’Esame di Stato 

4. Gruppo di lavoro per la prevenzione e il contrasto al bullismo e cyberbullismo 

individuato dal Dirigente Scolastico per l'anno scolastico 2020/2021 

5. Diario scolastico 

6. Riviste e abbonamenti a.s. 2020/2021 

7. Calendario prove Invalsi 

8. Prime indicazioni per l’adozione dei libri di testo a.s. 2021/2022 

9. Comunicazioni del Dirigente 

 

 

Sono presenti i tirocinanti di Scienze della Formazione Primaria: Tontini Caterina 

Sono assenti giustificati: Sideri Marianna, Sacchi Margherita, Giampaoli Sara (si collega alle ore 

18:00) 

Presiede la Dirigente Scolastica Dott.ssa Sabrina Franciosi che, constatata la validità della seduta, 

procede alla trattazione dei temi all’ordine del giorno; svolge le funzioni di segretario la docente 

Dini M.Pia. 

La Ds in apertura di seduta ricorda la figura dell’insegnante Brandinelli Luciana mettendone in 

evidenza le qualità individuali e la sua dedizione al lavoro. Propone un minuto di raccoglimento per 

onorare la memoria delle colleghe Salvi e Brandinelli prematuramente scomparse in questo anno 

scolastico. Al termine incarica le insegnanti Bicchiarelli e Baldelli di organizzare un evento che le 

ricordi.  

 

      1. Approvazione verbale seduta precedente  

 

Il Collegio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 

 

2.Valutazione secondo quadrimestre 

 

La Ds informa il Collegio sul lavoro svolto dalle insegnanti della Scuola Primaria per elaborare il 

documento di valutazione. Il documento, redatto all’interno dei consigli di interclasse su proposta 

del gruppo valutazione, è stato poi oggetto di analisi e riflessione con un gruppo di lavoro più ampio 

coinvolgendo le F.S al PTOF e il GLI.  
Questo percorso ha reso possibile una reale condivisione tra docenti anche di diversi ordini di 

scuola e responsabili dei diversi settori della didattica. 
Interviene l’insegnante Galavotti che lo illustra e precisa che è un anno di transizione, il lavoro 

potrebbe subire delle modifiche negli anni scolastici successivi. Si prevede già la suddivisione degli 

obiettivi per primo e secondo quadrimestre che quest’anno non è stata attuata. 



 

Il documento è allegato al verbale (Allegato 1) 

 

Il Collegio all’unanimità approva 

 

 

delibera (N.15) 

                                           Valutazione secondo quadrimestre 

 

 

3.Modalità di svolgimento dell’Esame di Stato 

 

La Prof.ssa Dini Maria Pia presenta il documento elaborato dai docenti della Scuola Secondaria 

relativo alle modalità di svolgimento dell’esame di Stato conclusivo del primo ciclo secondo la 

normativa attuale e le nuove linee guida. 
Quest’anno l’esame conclusivo del primo ciclo di istruzione prevede un accompagnamento, da 

parte dei docenti, per la realizzazione di un elaborato, che ogni alunno dovrà presentare oralmente 

al Consiglio di classe entro il 30 giugno. Quindi la prima valutazione verterà sul processo che ha 

portato al prodotto finale. La prova orale accerterà il livello di padronanza degli obiettivi e dei 

traguardi di competenza previsti dalle Indicazioni nazionali e declinati nella programmazione 

specifica dei consigli di classe. 

Per quello che riguarda il voto di ammissione, viene attribuito in decimi, senza frazioni decimali, 

tenendo conto del percorso scolastico triennale compiuto dall’alunno e dall’alunna. 

Si propone di dare un valore percentuale ai tre anni: 

-I media 30% 

II media 20% 

III media 50% 

Il voto finale scaturisce dalla media tra il voto di ammissione e il voto della prova d’esame. La 

media è arrotondata all’unità superiore per frazioni pari o superiori a 0,5. La valutazione finale può 

essere accompagnata dalla lode. 

La docente illustra inoltre la griglia di valutazione dell’elaborato conclusivo, proposta dai 

dipartimenti, evidenziando i vari indicatori con relativi descrittori. 

I documenti sono allegati al verbale (Allegati 2e 3) 

 

 

Il Collegio all’unanimità approva 

 

 

delibera (N.16) 

                                     Modalità di svolgimento dell’Esame di Stato 

 

 

4. Gruppo di lavoro per la prevenzione e il contrasto al bullismo e cyberbullismo 



individuato dal Dirigente Scolastico per l'anno scolastico 2020/2021 

 

La DS informa che le nuove Linee guida prevedono un gruppo di lavoro per la prevenzione 

e il contrasto al bullismo e cyberbullismo che partecipi alla formazione e affianchi, in caso 

di necessità, il Referente e l’Animatore digitale. A questo punto chiede se ci sono 

disponibilità. 
Si propongono i docenti: Pigrucci Lucia, Guidarelli Elisabetta, Dini Tatiana, Ioni Valentina, 

Ballabene Mirco. 

 

   Il Collegio all’unanimità approva 

 

 

delibera (N.17) 

La formazione del Gruppo di lavoro per la prevenzione e il contrasto al bullismo e 

cyberbullismo e per l’emergenza 
 

5. Diario scolastico 

La Ds chiede al Collegio di esprimersi sulla proposta di utilizzare o meno il diario cartaceo 

da parte degli alunni, considerando che tutti i documenti presenti al suo interno sono stati 

digitalizzati e compiti/comunicazioni sono giornalmente scritti nel registro elettronico. Il 

Collegio all’unanimità esprime parere favorevole all’utilizzo del diario cartaceo. A questo 

punto la DS informa il Collegio sulle varie proposte pervenute. Mette in evidenza la 

proposta di Leardini (fornitore degli altri anni scolastici) e quella della dott.ssa Accili 

relativa alle scuole aderenti alla Sperimentazione Modi Mof. Chiede alla prof. Rita Borsella 

di intervenire per illustrare la proposta della Dott.ssa Accili, ma la docente risponde che 

sono scaduti i termini di adesione. Il Collegio sceglie di confermare l’incarico alla tipografia 

Leardini. 

Viene costituita la commissione per seguire la realizzazione del diario composta da:  

Borsella Norma, Del Bianco Federico, Gallinelli Claudia, Grassi Silvia, Antoniucci Alice, 

Manenti Michela. 

 

 

Il Collegio all’unanimità approva 

 

 

delibera (N.18) 

                                   Commissione realizzazione diario 

 

La commissione prenderà contatti quanto prima con la ditta Leardini 

 

6. Riviste e abbonamenti a.s. 2020/2021 

 

La DS informa il Collegio della possibilità di abbonarsi a riviste e quotidiani. 

Il Ministero rimborsa fino al 90% della spesa. Invita i docenti a far arrivare le proposte alla Prof.ssa 

Maria Pia Dini entro sabato 17 aprile.  

Il Collegio all’unanimità approva 

 

 

delibera (N.19) 



                               Riviste e abbonamenti a.s. 2020/2021 

 

7. Calendario prove Invalsi 

 

La DS specifica che le Prove Invalsi si svolgeranno in formato cartaceo per le classi della 

Scuola Primaria e in CBT per la Scuola Secondaria. Quest’anno la prova CBT può essere 

svolta dall’intero gruppo classe grazie al potenziamento della rete e degli strumenti. 
Sacchi Michela fa presente che per la lettura agli alunni con Dsa si valuterà classe per classe, 

nel caso di necessità interverrà un docente in supporto. 
 

Si allega calendario Prove Invalsi della Scuola Primaria e della Scuola Secondaria (Allegati 4 

e 5). 

            Il Collegio all’unanimità approva 

 

 

delibera (N.20) 

calendario Prove Invalsi 

 

 

8. Prime indicazioni per l’adozione dei libri di testo a.s. 2021/2022 

 

La DS informa il Collegio che una nota del Ministero dà indicazioni in merito all’adozione 

dei libri di testo (scadenza 31 maggio). Invita i docenti a prendere visione dei testi che sono 

a disposizione nell’aula rotonda e ricorda che la normativa dispone di scegliere libri che 

abbiano anche il formato digitale. La segreteria sta predisponendo nel registro elettronico 

l’elenco dei libri da confermare, per le nuove adozioni i docenti devono inserire i dati di 

riferimento. Nei consigli di classe e interclasse del mese di maggio si discuterà di conferme 

e nuove adozioni dei libri di testo e si presenteranno le proposte ai genitori.  

 

 

9. Comunicazioni del Dirigente 

 

- In base all’organico di diritto, la Scuola dell’Infanzia di Sant’Angelo in Vado avrà una 

sezione a tempo ridotto (tempo scuola 8:00-13:00). 

- I lavori relativi al plesso di Mercatello per l’adeguamento sismico sono stati affidati ad una 

ditta di Vasto e dovrebbero partire a breve. 

- Per l’adeguamento sismico nel plesso di Sant’Angelo in Vado le ditte stanno procedendo a 

sopralluoghi e forse nel mese di maggio saranno appaltati i lavori. 

- Si prevede ristrutturazione e ampliamento per la Scuola dell’Infanzia di Sant’Angelo in Vado 

- Per l’Orientamento i docenti stanno lavorando al progetto in rete con le scuole del territorio. 

Il progetto è stato riproposto anche per il prossimo anno scolastico. 

- Lo sportello psicologico ha avuto un ulteriore finanziamento che ne permetterà l’apertura 

fino alla fine dell’anno scolastico. 

- La classe V^ Scuola Primaria di Mercatello ha raggiunto la finale del Progetto Didattica 

Digitale. 

- Per il Progetto Diversamente in Rete va prevista una data di conclusione per le classi che a 

causa della chiusura della scuola non hanno potuto completare il percorso previsto. 

 

La seduta è tolta alle ore 19:00 



 

 

     IL SEGRETARIO      IL PRESIDENTE 

 

 

Prof.ssa Maria Pia Dini     Dott.ssa Sabrina Franciosi 


